

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Taekwondo : la Fégatae, voyants au vert et tournée vers ses prochains challenges

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

EN phase avec les exigences de la réforme olympique, la Fédération gabonaise de taekwondo (Fégatae) aborde la nouvelle année avec le cap fixé vers les objectifs visant à consolider le redressement enclenché depuis l'arrivée aux commandes de la nouvelle équipe dirigeante. Le week-end écoulé a été l'occasion pour cette dernière de réaliser ses deux premiers rendez-vous de l'année 2023. Avec, d'une part, l'organisation d'un stage national d'arbitrage poomsae dirigé par le Grand Me Fulbert Ollomo Edzang et, de l'autre, la tenue de l'assemblée générale ordinaire. Pour un bilan des activités partant de l'installation, le 21 mars 2021, du bureau du

président Me Denis Mboumba. Des trois rapports (moral, technique et financier) qui ont obtenu le quitus des sept délégués représentant les ligues de l'Estuaire, du Haut-Ogooué, du Moyen-Ogooué, de la Ngounié, de l'Ogooué-Lolo, de l'Ogooué-Maritime et du Woleu-Ntem, il en est ressorti plusieurs actes accomplis. Autant sur le plan national, avec le passage de grades, l'organisation des compétitions et des sessions de renforcement des capacités des entraîneurs et des arbitres, que sur la scène internationale avec la participation au stage des entraîneurs niveaux 1 et 2 à Abidjan (Côte d'Ivoire). Mais aussi la présence gabonaise dans les compétitions sous-régionales, continentales et mondiales. Avec pour moisson cumulée dans les championnats



Photo : AEE

Le directoire de la Fégatae lors de l'AG ordinaire.

D3 National : Télécom FC de Tchibanga prend le dessus sur AS Diba d'Oyem (3-2)

MIHINDOU MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

LE stade Dialogue de Tchibanga, qui a refusé du monde, a abrité samedi dernier le match d'ouverture du Championnat national de football de 3e division entre Télécom FC de Tchibanga et AS Diba d'Oyem. Le coup d'envoi officiel de la compétition a été donné par la 2e vice-présidente de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) Ida-Clémence Ossey. Dès l'entame de la partie, ce

sont les visiteurs qui prennent la rencontre par le bon bout. Ils inscrivent ainsi dès la 7e minute de la partie le premier but par Yves Ekogha.

Les locaux se réveillent par le truchement de Séverin Mbatchi qui égalise. Mais Ondo d'AS Diba permet à son équipe de mener au score. Avant que les locaux, toujours par le virevoltant Mbatchi ne mettent à égalité les deux équipes. Score à la mi-temps... A la 74e minute, Fred Koumba donne la victoire à Gabon Télécom de Tchibanga.



Photo : AEE

Une action de la rencontre entre Télécom FC de Tchibanga et AS Diba d'Oyem.

d'Afrique de Dakar et de Kigali, une médaille d'or et cinq de bronze. Auxquelles s'ajoutent deux titres de champions de la zone 4.

L'Open Anthony Obame organisé à Libreville après les Mondiaux et avec pour la première

fois au Gabon l'utilisation des plastrons électroniques a, de ce fait, été une autre avancée vers le taekwondo moderne.

Avec en perspective, pour le premier exercice complet post-Covid-19, la suite du processus de redynamisation des ligues et la

participation aux épreuves internationales, les Jeux Africains et les Jeux de la Francophonie, notamment.

Au terme de cette AG, les sept ligues ont reçu chacune un million de francs ainsi qu'un important lot d'équipements.

COL bat FFAL (1-0) à Port-Gentil

Jean Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

SAMEDI, au stade Pierre Claver-Divoungui de Port-Gentil, dans le cadre de la première journée du Championnat national de 3e division, groupe 1, le Centre olympique du littoral (COL) de l'Ogooué-Maritime a battu 1-0 le Foyer du football et d'animation de Libreville, le représentant de l'Estuaire.

Tout au long de la première période, les deux équipes font montre d'une maladresse incroyable. D'abord chez les locaux, les tentatives menées par Roy Bouassa (11e et 30e) et Kluivert Manikoua (18e, 35e et 42e) ne donnent rien. Tout comme celles des visiteurs orchestrées par Donald Nguéma (7e), Yannick Kombelt (13e, 20e et 26e) et Cambel Eya (30e), qui sont sans



Photo : AEE

Trois points précieux pour le Centre olympique du Littoral.

conséquence.

La mi-temps intervient sans que le moindre but ne soit inscrit.

À la reprise, malgré l'engagement des deux équipes sur le terrain, la seconde période est identique à la première. Mais alors qu'on

s'achemine vers un résultat nul et vierge, la formation de COL obtient un coup de pied de réparation, Kluivert Manikoua exécute la sentence, et trompe Moukambi, le gardien de FFAL (1-0, 90e).